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ATA n. 08 de 2009, DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO EXECUTIVO 2 

DO CAMPUS JOINVILLE REALIZADA EM 09 de JUNHO de 2009, NA SEDE DO IF-3 

SC-CAMPUS JOINVILLE, SITO A RUA PAVÃO 1337 – BAIRRO COSTA E SILVA. 4 

Aos nove dias de junho do ano de dois mil e nove, terça-feira, às dezessete 5 

horas, reuniram-se neste Campus para a Reunião Ordinária do Colegiado Executivo, 6 

sob a Presidência do Diretor-Geral do Campus Joinville, PAULO ROBERTO DE O. 7 

BONIFACIO, com a presença dos seguintes membros: ARY VICTORINO DA SILVA 8 

FILHO, CARLOS MAURICIO SACCHELLI, CHRISTIAN DIHLMANN, EVANDRO 9 

CAMPIGOTO, JOSÉ LAERCIO ESCODEL, LUCIANA MACIEL DE SOUZA, 10 

LUDGERIO P. NETO e OLAIR DE SOUZA DE OLIVEIRA. A seguir foi repassada a 11 

pauta da reunião, que passou a deliberar sobre os seguintes assuntos: 1- Informes: a) 12 

Remoção da servidora Pricila Serpa de Oliveira; b) Mudança da Coordenação 13 

Acadêmica; c) Prestação de Contas. 2- Uso de MSN / Skype, Orkut e Youtube. 3- 14 

Aprovação ad referendum ao Colegiado do Fluxograma para Tratamento Disciplinares 15 

e Pedagógicos entre Professor e Aluno. 4- Aprovação ad referendum ao Colegiado da 16 

descentralização do Setor de Estágio do Campus Joinville. 5- Aprovação do Projeto de 17 

Extensão: Torneio de Xadrez e Damas no Campus Joinville. 6- Aprovação do Projeto 18 

de Extensão: Maratona de Matemática no Campus Joinville.  Ordem do dia. Primeiro 19 

Ponto. Informes: a) Remoção da servidora Pricila Serpa de Oliveira. O presidente 20 

informou que a Reitoria requisitou oficialmente e em caráter emergencial a remoção da 21 

servidora e que está sendo realizado concurso público para reposição da vaga. b) 22 

Mudança da Coordenação Acadêmica. O presidente informou que a servidora Dayane 23 

Clock assumiu a função de coordenadora acadêmica, a partir de 1° de junho de 2009. 24 

c) Prestação de Contas. O presidente informou que foi realizada a prestação de contas 25 

nos três turnos de funcionamento e ressaltou que é um momento de discussão 26 

importante, no entanto, houve pouca participação da comunidade acadêmica, sendo 27 

registrado apenas a presença de um total de 08 (oito) pessoas. Segundo Ponto. Uso 28 
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de MSN / Skype, Orkut e Youtube no Campus Joinville. O presidente informou que o 29 

uso do MSN é liberado para todos os servidores, no entanto, seu uso inadequado e 30 

contínuo pode interferir na produção dos trabalhos e solicitou aos conselheiros a 31 

viabilidade de restringir o uso do MSN. Christian Dihlmann, representante da 32 

comunidade externa, afirmou que uso inadequado do MSN é uma questão de ética do 33 

servidor e restringir seu uso significa retroceder perante as inovações tecnológicas. 34 

Sugeriu a realização de campanha de conscientização do uso. Luciana Maciel de 35 

Souza, representante dos técnico-administrativos, acompanhou a sugestão do 36 

Christian Dihlmann para realização de campanha de conscientização. Evandro 37 

Campigoto, representante dos discentes, disse que é uma ferramenta que diminui 38 

custos profissionais. Foi deliberado que será realizada a campanha de conscientização 39 

do uso, podendo voltar o tema para discussão no Colegiado. Terceiro Ponto. 40 

Aprovação ad referendum ao Colegiado do Fluxograma para Tratamento Disciplinares 41 

e Pedagógicos entre Professor e Aluno. O presidente informou que o fluxo foi 42 

elaborado pelo Chefe do Departamento de Ensino, através de propostas enviadas 43 

pelas coordenações e logo após foi aprovado em assembléia. Argumentou que foi 44 

aprovado ad referendum, mas que a decisão final cabe ao Colegiado. Luciana Maciel 45 

de Souza argumentou que não concorda que o núcleo pedagógico não possa interferir 46 

em qualquer etapa do fluxo. Explicou que os profissionais do núcleo pedagógico têm 47 

competência para dirimir os conflitos existentes e buscar a solução adequada, além de 48 

fazer parte das funções do setor, conforme prevê a Organização Didática e o 49 

Regimento Interno do Campus Joinville. Explicou ainda que algumas situações há 50 

constrangimento por parte do aluno em conversar diretamente com o professor, razão 51 

pela qual que o fluxo não poderia ser de maneira engessada, sem a interferência do 52 

núcleo pedagógico para buscar a solução de maneira parcial, sem apontar culpados, 53 

respeitando sempre o Código de Conduta. José Laércio Escodel, representante da 54 

comunidade externa, argumentou que se o núcleo pedagógico possui a função de 55 

realizar essas discussões, então poderia ser desenvolvido pelo setor. Christian 56 

Dihlmann relatou que acha importante a existência de um fluxo, bem como de 57 

profissionais capacitados para dirimir os problemas a qualquer momento. Olair de 58 

Souza de Oliveira, representante dos discentes, argumentou que os profissionais do 59 



núcleo pedagógico possuem o conhecimento técnico que podem auxiliar na ligação 60 

entre o aluno e o professor. Os conselheiros apresentaram duas propostas: 1ª. Aprova 61 

o fluxo sem a interferência do núcleo pedagógico; 2ª. Aprova o fluxo com a 62 

interferência do núcleo pedagógico junto com o Chefe do Departamento de Ensino em 63 

qualquer etapa do fluxo. O presidente colocou em votação: com seis votos a favor da 64 

segunda proposta; dois votos a favor da primeira proposta, a segunda proposta foi 65 

aprovada, devendo estabelecer novas discussões no campus com a participação da 66 

comunidade acadêmica para definição do fluxo de tratamento disciplinar e pedagógico 67 

entre professor e aluno. Quarto Ponto. Aprovação ad referendum ao Colegiado da 68 

Descentralização do Setor de Estágio do Campus Joinville. O presidente informou que 69 

incorporou as funções relativas ao estágio junto com as funções da secretária de curso. 70 

Luciana Maciel de Souza argumentou que acha importante a existência do setor de 71 

estágio e sugeriu que essa descentralização seja em caráter experimental. Carlos 72 

Maurício Sacchelli afirmou a necessidade da existência do setor de estágio ou uma 73 

referência, tendo em vista o horário de trabalho de seis horas diárias das secretárias 74 

dos cursos. O presidente colocou em votação: com 04 votos a favor da 75 

descentralização do setor de estágio; 02 votos contrários e 01 abstenção, a 76 

descentralização do setor foi aprovada. Quinto e Sexto Ponto. Aprovação dos 77 

Projetos de Extensão: Torneio de Xadrez/Damas e Maratona de Matemática. Os 78 

conselheiros autorizaram a aprovação dos projetos ad referendum, em decorrência da 79 

reunião ter ultrapassado o tempo máximo de duração. Nada mais havendo a tratar, foi 80 

encerrada a reunião do que para constar, eu, Flávia Gazoni, lavrei a presente ata que 81 

dato e assino, após ser assinada pelo Presidente do Colegiado e pelos demais 82 

membros presentes. Joinville, 09/06/2009. 83 

________________________________ 84 

PAULO ROBERTO DE O. BONIFACIO 85 

Presidente do Colegiado 86 
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